

¿Quiénes lideran a la Asociación EXATEC Ciudad Juárez – El Paso?



EXATEC egresados de Campus Ciudad Juárez forman la **Asociación EXATEC Ciudad Juárez – El Paso**.

La presidencia de la asociación es un **triumvirato** bajo la tutela de **Laura De La Cruz, Nelson Armenta y José Carrillo**, los cuales son líderes de su generación.

“Un triumvirato son tres presidentes”, comentó Nelson, hecho que convierte en la **primera Asociación EXATEC a nivel global** en ser liderada por tres homólogos.

“Queremos trabajar de manera colaborativa todos, que sea algo meritocrático y democrático” agregó José.



width="900" loading="lazy">

Asociación EXATEC CDJ-EP y sus líderes

- Nelson Armenta es egresado de la Licenciatura en Administración de Empresas y líder de la generación mayo 2010.
- Laura De La Cruz es egresada de la Ingeniería Industrial y de Sistemas y líder de la generación mayo 2012.
- José Carrillo es egresado de la Licenciatura de Creación y Desarrollo de Empresas y líder de generación diciembre 2012.

“La intención es **volver a enamorar y atraer a los egresados** a nuestra alma máter”, exteriorizó Nelson.

“La intención es volver a enamorar y atraer a los egresados a nuestra alma máter”.

Laura fue quien planteó la iniciativa del proyecto ante un grupo de personas EXATEC en Juárez, sin embargo, el proyecto no se consolidó hasta años después.

“Entre tantos cambios y pautas no logramos consolidarnos como asociación, fuimos una pre-asociación”, comentó Laura.



width="900" loading="lazy">

Pilares y actividades de la asociación

José dio a conocer los tres pilares principales que dan vida a la asociación:

1. Crear fraternidad entre los egresados
2. Impactar en la región de Ciudad Juárez y El Paso
3. Ser el puente de comunicación entre egresados y el Tecnológico de Monterrey

Networking, TEDx EXATEC, EXATEC Social, Voluntariado EXATEC y Foro de Mujeres Líderes EXATEC, son las actividades que la asociación desarrolla para impactar a la región de Juárez y El Paso.

Laura agregó que la asociación buscará seguir generando impacto en la comunidad por medio de la **conexión con el Tec**, y además, tratar de regresarle al Tec lo que ha hecho por sus alumnos y egresados.

También puede interesarte: